

ÉDITORIAL

Audition du GSCGI en faveur des ‘Conseillers’ — Hearing of GSCGI-SAIFA in favor of the ‘Advisors’

Le Conseil du Groupement a le plaisir de vous informer que le GSCGI a fait partie des auditions de la Commission des Affaires Juridiques du Conseil National (CAJ-CN) le 4 février 2021, concernant la révision de la loi sur le blanchiment d’argent (LBA) qui visait à assujettir aussi les Conseillers à la LBA et à l’obligation d’annonce de soupçons fondés au MROS.

En cette occasion, le Groupement s'est positionné comme suit:

► Le Groupement Suisse des Conseils en Gestion Indépendants (GSCGI) conteste l'opportunité de soumettre à la Loi sur le blanchiment d’argent (LBA) des personnes qui, comme les Conseillers en gestion, se bornent à conseiller leurs clients sans disposer daucun pouvoir sur leurs comptes.

... et, après avoir apporté des arguments appropriés et factuels tant sur le plan national qu'international, termine son audition par ...

► Fort de telles constatations, le GSCGI ne peut que s'opposer à la soumission des Conseillers à la LBA.

Mission accomplie, vu que le 5 février, *‘La commission du National s'est désormais ralliée aux sénateurs, indiquent vendredi les services du Parlement. Par 13 voix contre 9 et 3 abstentions, elle a notamment décidé de biffer les dispositions concernant les «conseillers». Cette catégorie ne sera donc pas soumise à la loi’* ... voir [article Allnews](#).

N'hésitez pas à en informer vos collègues ‘Conseillers’ et à leur recommander de rejoindre le Groupement qui les soutient.

* * *

Le GSCGI défend ses Membres et leurs professions et se tient constamment à leur côté, ce qui est mis en évidence par la position prise lors de cette audition, tout en offrant diverses solutions utiles à tarifs privilégiés.

Pas encore Membre du Groupement? Désirez-vous en apprendre davantage? Contactez-nous au Secrétariat:

secretariat@gscgi.ch — tél. 022 736 18 22

Our Board is pleased to inform you that GSCGI/SAIFA was part of the hearings of the Commission of Legal Affairs of the National Council (CAJ-CN) on February 4, 2021, concerning the revision of the law on money laundering (AML) which aimed at subjecting also the Financial Advisors to the AML and to the obligation to report founded suspicions to MROS.

On this occasion, the ‘Groupement’ took the following position:

► The Swiss Association of Independent Financial Advisors (GSCGI/SAIFA) contests the advisability of subjecting to the Money Laundering Act (AML) persons who, like the Financial Advisors, limit themselves to advising their clients without having any power over their bank accounts.

... and, after having brought appropriate and factual arguments both at the national and international level, concludes its hearing with ...

► Based on the strength of such findings, GSCGI/SAIFA can only oppose the submission of the Financial Advisors to the AML.

Mission accomplished, as on February 5, *‘The commission of the National has now joined the senators, indicated Friday the services of the Parliament. By 13 votes against 9 and 3 abstentions, it decided to delete the provisions concerning the «Advisors». This category will therefore not be subject to the law’* ... see [article Allnews](#).

Do not hesitate to inform your colleagues ‘Financial Advisors’ and recommend them to join the ‘Groupement’ that supports them.

* * *

The GSCGI/SAIFA defends its Members and their professions and is constantly at their side, which is evidenced by the position taken during this hearing, while offering various useful solutions at preferential rates.

Not yet a member of the Groupement? Do you want to learn more? Contact us at the Secretariat:

secretariat@gscgi.ch — tél. 022 736 18 22